



Journée commémorative à Maillé

publié le 12/05/2022

Dans le cadre du travail mené sur la mémoire des deux guerres mondiales, les élèves de 3e se sont rendus jeudi 5 mai à Maillé. Ce petit village situé au sud de la Touraine a été détruit et ses habitants massacrés par des troupes allemandes le 25 août 1944, jour de la libération de Paris. Contrairement à Oradour-sur-Glane, Maillé a été entièrement reconstruit après la guerre avec l'aide financière d'un couple de milliardaires américains. Grâce à l'association du Souvenir français, les élèves de 3e ont pu découvrir l'histoire longtemps méconnue de ce village. Ils ont tout d'abord rendu hommage aux victimes des exactions des troupes nazies dans le cimetière de Maillé. Ils ont ensuite visité la Maison du Souvenir où sont exposés plus de 250 documents retraçant la Seconde Guerre mondiale, la période de l'Occupation en France et en Touraine ainsi que le village de Maillé, avant, pendant et après le conflit. Un petit film présentant les témoignages de survivants est venu rendre compte du traumatisme vécu par ceux qui n'étaient que des enfants ou des adolescents au moment des faits.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.